# SOLEMNIDAD DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD PARA CELEBRARLO EN FAMILIA

Iniciamos nuestra celebración. Papá o mamá trazando la señal de la cruz dicen:

Dios mío ven en mi auxilio.

R. Señor, date prisa en socorrernos.

Gloria al Padre, y al Hijo, y al Espíritu Santo.

R. Como era en un principio ahora y siempre, y por los siglos de los siglos. Amén. ¡Aleluya!

### SALMO DE PROFUNDIZACIÓN

Salmo 8

Decimos todos:

R. ¡Qué admirable, Señor, es tu poder!

Un miembro de la familia pausadamente dice los versos del salmo

Cuando contemplo el cielo, obra de tus manos, la luna y las estrellas, que has creado, me pregunto: ¿Qué es el hombre para que de él te acuerdes, ese pobre ser humano, para que de él te preocupes? R.

Sin embargo, lo hiciste un poquito inferior a los ángeles, lo coronaste de gloria y dignidad; le diste el mando sobre las obras de tus manos y todo lo sometiste bajo sus pies. R.

Pusiste a su servicio los rebaños y las manadas, todos los animales salvajes, las aves del cielo y los peces del mar, que recorren los caminos de las aguas. R.

Papá o mamá nos invitan a escuchar la Palabra de Dios:

Escuchemos la Palabra del Señor.

#### **EVANGELIO**

Todo lo que tiene el Padre es mío. El Espíritu recibirá de mí lo que les vaya comunicando a ustedes.



Lectura del santo Evangelio según san Juan 16, 12-15

n aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: "Aún tengo muchas cosas que decirles, pero todavía no las pueden comprender. Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él los irá guiando hasta la verdad plena, porque no hablará por su cuenta, sino que dirá lo que haya oído y les anunciará las cosas que van a suceder. El me glorificará, porque primero recibirá de mí lo que les vaya comunicando. Todo lo que tiene el Padre es mío. Por eso he dicho que tomará de lo mío y se lo comunicará a ustedes".

#### Palabra del Señor.

R. Gloria a ti, Señor Jesús.

#### MOMENTO DE REFLEXIÓN

Se hace un momento de silencio. Papá o mamá propician un intercambio de ideas sobre el sagrado texto.

- Dios Padre es el principio y voluntad de la Santísima Trinidad.
- Jesús es la voz y visibilidad de la Santísima Trinidad.
- El Espíritu Santo es el aliento que da y sustenta la vida.
- No son tres Dioses, es un único ser con tres personas.
- Nosotros, en cambio somos un solo ser con una sola persona.

Hay que llegar a dos compromisos: uno personal, el otro familiar. Se aconseja escribirlos...

#### PROFESIÓN DE FE

Todos juntos decimos:

reo en un solo Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra, de todo lo visible y lo invisible.

Creo en un solo Señor, Jesucristo, Hijo único de Dios, nacido del Padre antes de todos los siglos: Dios de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero, engendrado, no creado, de la misma naturaleza del Padre, por quien todo fue hecho; que por nosotros, los hombres, y por nuestra salvación bajó del cielo,

En las palabras que siguen, hasta se hizo hombre, todos se inclinan.

y por obra del Espíritu Santo se encarnó de María, la Virgen, y se hizo hombre; y por nuestra causa fue crucificado en tiempos de Poncio Pilato, padeció y fue sepultado, y resucitó al tercer día, según las Escrituras, y subió al cielo, y está sentado a la derecha del Padre; y de nuevo vendrá con gloria para juzgar a vivos y muertos, y su reino no tendrá fin.

Creo en el Espíritu Santo, Señor y dador de vida, que procede del Padre y del Hijo, que con el Padre y el Hijo recibe una misma adoración y gloria, y que habló por los profetas.

Creo en la Iglesia, que es una, santa, católica y apostólica. Confieso que hay un solo bautismo para el perdón de los pecados. Espero la resurrección de los muertos y la vida del mundo futuro.

R. Amén.

#### **PRECES**

Familia, Dios nos creó a su imagen y semejanza, nos hizo por Cristo y para Cristo. Nos hizo familia y nos regaló su aliento, el Espíritu que da y sostiene la vida, por eso decimos:

- R. Que tu gracia nos ayude Señor.
  - Porque queremos en nuestra vida ser imagen de esa familia que Dios mismo es, oremos. R.
  - ❖ Porque queremos cumplir con la voluntad de Dios teniendo a Jesús como centro de nuestra vida, oremos. R.
  - Porque queremos ser responsables con la Obra de Dios y seguir la inspiración de sy Santo Espíritu, oremos. R.
  - Porque queremos solidarizarnos con cuantos sufren por la guerra, la violencia, la sequía y la pandemia, oremos. R.

Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo. Dios uno y trino, a ti el honor y gloria por los siglos de los siglos.

R. Amén.

## RITOS CONCLUSIVOS

Papá o mamá dicen:

Por Jesús hemos sido hechos hijos de Dios, por eso no atrevemos a decir:

Padre nuestro, que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre; venga a nosotros tu reino; hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día; perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden; no nos dejes caer en la tentación, y líbranos del mal.

Todos hacemos la comunión espiritual:

Yo creo Jesús mío que estás presente en el santísimo Sacramento del Altar, te amo sobre todas las cosas y deseo fervientemente recibirte en mi corazón, más al no poderlo hacer sacramentalmente en este momento te pido vengas espiritualmente a mi corazón (momento de silencio) y como si ya te hubiera recibido me uno y me abrazo inmensamente a ti. No permitas Jesús mío que jamás me aparte de ti.

Se hace un momento de silencio y cada uno expresa su acción de gracias por lo recibido en esta celebración de la Palabra.

Luego, papá o mamá invocan la bendición de Dios y todos se santiguan, diciendo:

El Señor nos bendiga, nos guarde de todo mal y nos lleve a la vida eterna. R. Amén.

Papá o mamá concluyen con estas o semejantes palabras:

En el espíritu de Cristo resucitado, permanecemos en paz. R. Demos gracias a Dios.

Ediciones SAPAL Monterrey, N.L., México Junio de 2022

NOTA: EL PRÓXIMO JUEVES LA IGLESIA CELEBRA LA SOLEMNIDAD DE CORPUS CHRISTI (celebración de precepto).